

DECLARATION EN CONSEIL DES MINISTRES DE M. VALERY GISCARD D'ESTAING A L'OCCASION D'UNE COMMUNICATION SUR L'AMELIORATION DES CONDITIONS DE VIE EN BANLIEUE, PARIS, PALAIS DE L'ELYSEE, LE 19 DECEMBRE 1979

NOS BANLIEUES COMPTENT AUJOURD'HUI AUTANT D'HABITANTS QUE LES VILLES ET QUE LES CAMPAGNES. OR LES CONDITIONS_DE_VIE Y SONT SOUVENT DIFFICILES EN-RAISON DE L'ELOIGNEMENT DU LIEU DE TRAVAIL ET DES TRANSPORTS QU'IL ENTRAINE, ET DE L'INSUFFISANCE DE CERTAINES FORMES D'HABITAT OU D'ENVIRONNEMENT URBAIN.

- C'EST POURQUOI LE GOUVERNEMENT DOIT PRENDRE EN CONSIDERATION LES PROBLEMES DES BANLIEUES DANS TOUS LES DOMAINES DE SON ACTION, AVEC LE SOUCI D'ABOUTIR A UNE PLUS GRANDE EGALITE DEVANT LE CADRE_DE_VIE. \